

Elections - Décisions prises

Renouvellement des Conseillers Nationaux

Sont élus pour trois ans

- Jérémie Sinzelle : 122 voix
- Claude Gernez : 120 voix
- Michel Marchand : 117 voix
- Élie Winter : 116 voix
- Liliane Irzenski : 114 voix

Est élue pour deux ans

- Alicia Bukschtein : 108 voix

Est élu pour un an

- Patrice Charbit : 108 voix

Nouveaux Conseillers

Jérémie Sinzelle. Je suis installé depuis fin 2010 à Paris 15ème. Formé à Bicêtre Strasbourg et Sainte Anne, je m'intéresse à l'histoire de la psychiatrie et aux questions liées à l'évolution des idées et des concepts. Ma pratique est psychiatrique et psychothérapeutique, proche des écoles analytiques. Je travaille aussi à temps partiel en pédopsychiatrie au CMPP Delepine dépendant de l'Ugecam. Investi à diverses périodes de mon parcours dans des activités associatives (étudiantes) et syndicales (défense des internes), j'ai rejoint le SNPP tout récemment, dans le contexte de réforme de la convention, le rapport de la HAS et devant la désaffection des jeunes psychiatres pour l'installation, garante de l'indépendance d'esprit et la liberté dans la pratique clinique.

Liliane Irzenski A.I.H.P je travaille depuis 1979 en CMPP, auprès d'enfants en difficultés et leurs parents et en libéral depuis 83. La loi du 11/02/2005 qui prescrit l'inclusion de tous les enfants dans l'école, pour lutter, à juste titre, contre l'exclusion, n'en crée pas moins «Les Maisons Départementales des Personnes Handicapées». Ce qui implique que beaucoup trop d'enfants aujourd'hui se trouvent stigmatisés «handicapés» à partir de leurs troubles de l'adaptation, qui ne sont, bien souvent, que des troubles imputables aux modalités de relation avec leurs proches. Notre fonction d'accompagnement thérapeutique se voit ainsi dévoyée et il convient de lutter pour donner à chaque enfant le temps nécessaire à sa construction et à son désir d'entrer dans les apprentissages ou de son insertion sociale.

Alicia Bukschtein. Diplôme de médecin, Université Nationale de Buenos Aires - Argentine (1977). C.E.S. de psychiatrie, Ministère de la Santé, Argentine (1981). C.E.S. de psychiatrie, Faculté de Médecine de Paris-Ouest, Université René Descartes (1986). Interne en psychiatrie, région Champagne-Ardenne, (1984 - 1988). Consultant en psychiatrie, Hôpital Fernand Widal, Paris (1984 - 1990). Praticien hospitalier à temps partiel à titre provisoire, IXe secteur de psychiatrie, (1989 - 1990).

Installation en tant que psychiatre conventionnée secteur I dans la ville de Torcy (77200) depuis 1990.
Membre de l'Association de la Cause freudienne (1991).

Décisions prises par l'Assemblée Générale

1 - Montant des cotisations 2013 :

- 3 premières années d'exercice : 175 €
- 4ème année et au-delà : 350 €
- membres associés, membres de soutien à l'AFPEP : 120 €
- membres honoraires et retraités : 215 €
- abonnement aux publications gratuit pour les internes, assistants et chefs de clinique.

Unanimité

2 - Le SNPP suspend son affiliation à la FMF

et poursuit ses échanges avec les centrales syndicales représentant les spécialités.

Unanimité

3 - L'AFPEP suspend son adhésion à l'UNAFORMEC.

Unanimité

4 - L'AFPEP confirme son engagement au sein de

la Fédération Française de Psychiatrie et le SNPP

adhère au Conseil Syndical de cette instance.

Unanimité